



# Monfragüe

## La Extremadura más verde

14 - 16 FEB 2025 (3 días)

V4223



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

## MONFRAGÜE, PARQUE NACIONAL Y RESERVA DE LA BIOSFERA

El Mons Fragorum, el Monte Fragoso de los romanos, es para muchos el reducto mejor conservado de bosque y matorral mediterráneo de la península ibérica, además de un verdadero santuario para la observación de aves. Situado en el centro de la provincia de Cáceres, su eje vertebrador lo constituye el río Tajo y su afluente, el Tiétar, que a su paso por suaves montañas rodeadas de extensas dehesas, proporcionan el medio acuático y esculpen en la cuarcita grandes farallones (Salto del Gitano, Salto del Corzo, Garganta del Fraile, portilla del Tiétar...) donde se asientan espectaculares colonias de aves rapaces y carroñeros como los buitres leonados y nidifican el halcón peregrino, el águila perdicera, la cigüeña negra o el búho real.

### Monfragüe, el bosque mediterráneo.

Bravas sierras enmarcan, en la confluencia de los ríos Tajo y Tiétar, una de las entidades mejor conservadas de bosque y matorral mediterráneo del sur de la Península Ibérica. Ecosistemas que acogen una biodiversidad natural sorprendente, siendo las aves, sobre todo las rapaces, las grandes protagonistas. Lugar de referencia de ornitólogos y *birdwatchers* de todo el mundo, en sus cielos podrás observar el vuelo del águila imperial ibérica, del buitre negro, del alimoche o de la cigüeña negra entre las más de 200 especies de aves que habitan este territorio. El Parque Nacional de Monfragüe fue el primer espacio natural protegido de Extremadura y el único Parque Nacional que existe en esta comunidad autónoma.

## PROGRAMA

### 14 FEBRERO 2025

#### Parque Nacional de Monfragüe. Viaje a Guadalupe

Viaje hasta la población extremeña de Plasencia (249 km), donde nos alojaremos (cena de hoy incluida).

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### Plasencia

“La capital sin provincia”, como dijo Unamuno, presume de dos catedrales que son: el mejor y más original

conjunto catedralicio de toda Extremadura. Un viaje a través de la Historia del Arte y el tiempo, del Románico al Barroco. Por una ciudad que se antoja levítica, clerical, casi mítica. Con sus cielos erizados de pináculos, agujas y altas torres repletas de nidos de cigüeñas.

## ALOJAMIENTO

Hostal Real en Plasencia (AD)

### 15 FEBRERO 2025

#### **El Castillo de Monfragüe y el Salto del Gitano.**

Hoy vamos a realizar una espectacular ruta que nos llevará a conocer los rincones más famosos del Parque Nacional de Monfragüe. Seguiremos una senda que atraviesa un magnífico bosque puramente mediterráneo, alcornoques, quejigos, madroños, encinas, durillos, brezos, jaras, cantueso y mirtos, para llegar al Castillo de Monfragüe de origen árabe del s. XII y de la Ermita de la Virgen de Monfragüe, lugar desde el que disfrutaremos de la mejores vistas del parque, después pasaremos por el Mirador del Salto del Gitano, cortado de cuarcita de trescientos metros de desnivel que se desploma sobre las aguas, en el que podremos contemplar sin problemas el majestuoso vuelo de los buitres Leonado y Negro, ave rapaz más grande de Europa, que en este parque alberga la mayor colonia de Europa.

## RUTAS

#### **El bosque de Monfragüe, su castillo y el Salto del Gitano. Distancia: 16 km, Subida 525 m, Bajada 525 m**

Comenzamos en el Centro de Visitantes del Parque Nacional de Monfragüe, cogiendo la senda que nos guía paralelamente a la carretera. Dicha senda transcurre por las cercanías del Río Tajo y en su primer tramo destacan los bellos parajes que nos deja el Parque Nacional. Pronto llegamos al Puente del Cardenal, que se encuentra sumergido debido al caudal del Río Tajo, por lo que cruzaremos por el siguiente puente: el Puente del Francés, denominado así por el fallecimiento de un francés intentando salvar un ave de grandes dimensiones. Ya en la otra orilla del río, después de degustar el agua que emana la Fuente del Francés, giramos a la izquierda por una pista ancha que nos deja en una antigua casa de camineros. En este punto, cogemos la senda, que en moderado ascenso, nos deja en el Mirador de la Umbría. Una senda que transcurre sombría, entre bosque y vegetación, pero que agradecemos debido al intenso calor de la jornada. Abandonamos el mirador y descendemos hasta casi el Puente del Francés. Una vez de regreso a las cercanías del Puente del Francés, cogemos la senda que nos llevará hasta el Castillo de Monfragüe, en ascenso continuo. Una vez arriba, tiempo para sacar los prismáticos y disfrutar de una de las atracciones del Parque Nacional de Monfragüe: el avistamiento de aves. Logramos diferenciar buitres leonados, buitres negros y águilas imperiales ibéricas, aunque también nos consta que se pueden ver cigüeñas negras y alimoches. Muchas de estas aves se encuentran en grave peligro de extinción. Después de disfrutar de la libertad y el vuelo de estas aves, abandonamos el castillo y nos dirigimos hacia el sur, descendiendo hasta el mirador del Salto del Gitano, lugar donde también podemos divisar el comportamiento de las aves antes mencionadas. Ya sólo nos queda regresar al Puente del Francés, a través de la senda que nos lleva a orillas del Río Tajo, una senda bonita y, a veces, sombría, con encanto, que nos dirige de nuevo a la senda inicial. El regreso, por el mismo lugar que los primeros momentos de la ruta nos da la opción de visitar el Huerto del Ojaranzo, un paseo circular de 500 metros que nos muestra las características del almez, un árbol típico de la zona. Sin lugar a dudas la más completa y bonita de las rutas de senderismo que se pueden hacer en el Parque Nacional de Monfragüe.

## ALOJAMIENTO

Hostal Real en Plasencia (AD)

### 16 FEBRERO 2025

#### **El Cerro Gimio. Viaje de regreso.**

Hoy completaremos una preciosa ruta que transcurre en gran parte por un bosque de ribera para llegar a la cima del Cerro Gimio, desde donde disfrutaremos de unas maravillosas vistas del Parque Nacional de Monfragüe. Tras

la ruta emprenderemos el viaje de regreso. Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

## RUTAS

### **El Cerro Gimio Distancia: 8 km, Subida 265 m, Bajada 265 m**

Preciosa ruta que transcurre en gran parte por bosque de ribera para llegar a la cima del Cerro Gimio, desde donde disfrutaremos de unas maravillosas vistas del Parque Nacional de Monfragüe. La ruta comienza en el mismo pueblo de Villarreal de San Carlos desde donde seguiremos una bella senda que por la umbría del bosque nos llevará tras una corta y moderada subida al Cerro Gimio, donde encontraremos los restos de una atalaya romana del periodo republicano y un observatorio de aves, donde siguiendo las explicaciones del cartel, en época de cría, podemos observar un nido de Buitre Negro y disfrutar de las maravillosas vistas del Parque. Continuamos la senda y al poco llegamos al puente de piedra que no hay que cruzar, se trata del Puente de Piedra, elemental y rudimentario, es muy representativo de unas construcciones que antaño fueron vitales para salvar las invernadas; constituye una reliquia que rezuma sabor tradicional. En este tramo hay numerosas pasarelas de madera que facilitan el paseo por el río Malvecino, un lugar fresco y agradable en que encontramos algunos ejemplares sobresalientes de fresno, madroñera y cornicabra, seguimos las indicaciones y siguiendo las marcas tomamos un sendero que se adentra en un precioso y fresco bosque de ribera, donde enseguida encontramos un área de descanso y la fuente del Malvecino. Terminamos por una pista forestal empedrada en suave ascenso que nos llevará de nuevo al Centro de interpretación ya en Villarreal de San Carlos

## INFORMACIÓN

**Precio:** 395 €

### **Alojamientos:**

Hostal Real en Plasencia

Suplemento individual: A partir de 50 €

### **Comidas:**

Media pensión incluida

### **Transporte:**

Furgoneta

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## MATERIAL

Pantalones de trekking  
Camisetas transpirables de manga larga  
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)  
Chaqueta de plumas ligera (opcional)  
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)  
Botas o zapatillas de trekking  
Gorro y guantes  
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta  
Cubre-mochila impermeable  
Bastones telescópicos (recomendable)  
Protección solar y gafas de sol  
Ropa y calzado de calle  
Maleta o bolsa de viaje

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

#### **Seguro incluido de forma gratuita.**

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

#### **Coberturas**

##### **Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:**

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

##### **Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:**

Hasta 12.000 euros

#### **En caso de accidente**

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

## SEGUROS OPCIONALES

### SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

#### **Ejemplos de coberturas y límites**

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos). [Ver causas de anulación.](#)

### Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

### Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

### Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

## CONDICIONES

### CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 79,00 € antes del 20/01/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 04/02/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

### Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

### CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

#### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

#### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 05/02/2025 a 10/02/2025: Gastos de cancelación de 158,00 €
- De 11/02/2025 a 12/02/2025: Gastos de cancelación de 237,00 €
- De 13/02/2025 a 14/02/2025: Gastos de cancelación de 395,00 €

## **DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA**

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## **VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS**

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## **FORMAS DE PAGO**

### **CON TARJETA DE CRÉDITO**

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### **POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO**

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

## **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.